

Panelista de "El medio día" en TVN se está cambiando nuevamente de departamento

Jon Reyes se ha mudado seis veces en cinco años: "Siento que gané experiencias de vida"

RENÉ VALENZUELA

“Sé perfectamente cuántas veces me he cambiado de casa: seis”, responde Jon Reyes (41). El periodista, que fue productor ejecutivo de CNN Chile, trabajó en la revista “Cosas” y ahora es panelista de “El medio día” en TVN, justo por estos días está en su quinta mudanza en los últimos cinco años y ha pasado por todos los estados: ser dueño de un departamento, vivir con otras personas e incluso de tener automóvil a ser peatón. “En 2011 me compré un departamento en Bellas Artes donde viví por 10 años, cinco de ellos con una pareja, después se fue. Tuve una vida convencional de departamento y auto. En 2021 lo vendí porque me quedó chico, y me fui a vivir con un amigo en el mismo sector. Era la pandemia y no quise estar solo, y me quedé con él por seis meses. Jamás tuvimos un problema, pero se comenzaron a flexibilizar los permisos y quise volver a vivir solo”, comienza a relatar Jon.

“Como quería ese mismo barrio, encontré un departamento a la vuelta de mi amigo, el precio era super barato, pero era en un piso seis sin ascensor, no tenía terraza, era super frío y según yo, penabán, jajajá. Aguanté tres semanas y me fui a otro que pillé en calle Lastarria, un tercer piso, y estuve un año ahí. Me ganó que no me gustaba el bullicio y tenía discusiones con los vendedores ambulantes”, sigue. Luego una amiga lo dateó de un departamento por el barrio El Golf.

“Lo tomé y estuve un año y medio (desde 2022 hasta noviembre de 2024), me gustaba, pero el dueño me lo pidió. Y me encantó el barrio, lo encontré tranquilo, este de tener farmacias y cafeterías en la esquina, así que me fui a arrendar otro departamento topísimo de 200 metros cuadrados, dos piezas y dos baños, una terraza gigante”, continúa Reyes.

¿Y qué pasó con este último departamento?

“Me aburrí. Nunca hice un carrete, dejé de lado muchas personas de mi vida con las que pensé que iba a compartir ahí, y con suerte venía mi mamá, mi hermana y uno que otro pinche,

Vivió por 10 años en un departamento propio que prefirió vender y comenzó a arrendar distintos inmuebles.



MARÍA GUERRERO

tenía una cocina gigante como una pasarela y yo no cocino, soy como Carrie Bradshaw, podría guardar cosas en el horno. Además de que es muy caro, quiero ahorrar, así que busqué un departamento de un dormitorio y encontré uno en un edificio multifamily (sólo de renta) que tiene piscina y gimnasio. Y me gustó que está afuera del Metro Escuela Militar, cuando he buscado donde vivir, tiene que ser cerca de esto, porque le regalé el auto a mi hermana cuando se separó porque le iba a servir más con sus hijas. Es que soy muy desprendido de lo material y también soy muy al lote, lo reconozco, se me olvidaba sacar el permiso de circulación del auto, le faltaba un espejo, un vidrio. Me es más cómodo moverme en Metro. Y ahora en la calle, como me ven en el programa, las señoras me saludan, jajajá. En este último departamento venía incluído el estacionamiento y yo lo sub-

arrendaba”.

Es bien nómada usted.

“Salió el tema con mi familia y mi mamá me contó que una tía compraba casas, estaba un año, las vendía y se compraba otra. Mi sicóloga me dijo que hay un tema de no arraigarse en un lugar y ser nómada. Los millennials se despojaron de algunos sistemas como el trabajo tan fijo u otros se van del país. Yo no sé qué va a ser de mi vida mañana, igual me gustaría volver a comprar un departamento propio pero las condiciones aún no están. Para mí los 40 son los nuevos 30. A mis 20 estaba obsesionado con que tenía que tener un departamento comprado, una pega buena y un auto. Ya me desprendí de todo eso, ahora siento que gané experiencias de vida”.

¿Tiene muchas pertenencias?

“Lo que más tengo es ropa, pero desde que me fui de la casa de mi ami-

go, me he ido deshaciendo de cosas. Tengo mi cama, un comedor, un juego de terraza, un sillón, varios cuadros porque me encanta el arte, dos mesitas y dos plantas que me regaló un amigo. Tenía un refrigerador que lo vendí porque el departamento de ahí viene con uno, con microondas, futón cama, comedor y walk in closet. Tiene 70 metros cuadrados, con una vista maravillosa despejada al oriente. Tenía una lavadora que la regalé también”.

¿Cómo lo hace con el mes de garantía que suelen pedir?

“Yo soy bien busquilla y varias inmobiliarias suelen ofrecer pagar el mes de garantía en tres cuotas cargadas al arriendo, como ahora que eso hice con Somma Asturias, que sirve cuando uno se quiere mudar rápido. Y a veces, en los departamentos en que he estado, me han devuelto el mes de garantía”.

Desde la otra semana ya estará viviendo en este nuevo sitio.